

Quito, 22 de Agosto de 2017
Boletín No. 078

Se detecta instalación clandestina en el SOTE

El sábado 09 de septiembre de 2017, una patrulla de inteligencia del **Cuerpo de Ingenieros del Ejército** informó al personal técnico de la **EP Petroecuador** que se **localizó una instalación clandestina subterránea en el Sistema de Oleoducto Transecuatoriano (SOTE)**.

El hallazgo se localizó a 1 Km de la **estación de Lumbaqui**, en el cantón Gonzalo Pizarro, provincia de Sucumbíos. Se trataba de una manguera con válvula y acople rápido de 1 ½ pulgada.

Personal de **Seguridad, Salud y Ambiente (SSA) de Petroecuador** **acudió inmediatamente al lugar para verificar in situ** la información proporcionada. Además técnicos de Seguridad Física de la Empresa inspeccionaron el sitio para evidenciar el acto ilícito, realizar la denuncia y que se cumpla con las investigaciones pertinentes. Se prevé que este domingo acuda el **personal de Fiscalía para constatar el sitio del delito y realizar la denuncia respectiva**.

Petroecuador aclara que **no existe derrame de petróleo** ni contaminación ambiental.



 (593-2) 3942120

 comunicacion@epetroecuador.ec